

714034



Santiago Morales calentó la voz solo, primero, antes de las payas.

## Lanzamiento de poemas con sabor y color porteños

Un ambiente de calidez, que llenó todos los rincones de la ya afamada picanza "Ojitos Pichos", encabezó la Tertulia literaria que sirvió en los últimos días para el lanzamiento del libro de poemas "Entre Tumbes y Quiriquinas", del periodista porteño-porrista o porto-porrista colaborador de CRÓNICA Luis Osase Guiller.

La reunión contó con lecturas del autor de las cuatro secciones del libro: Cuentos por Talcahuano, por el Puerto, por la Prosa y las Odas para Sirenes.

Durante la tertulia cantaron además las tres hijas del autor: Virtua, de 15 años, Valya de 17, y Rosana, de 18 años. Ellas pusieron justo a sus voces la guitarra y la flauta dulce.

La sorpresa y "gachada" corrió por cuenta de los payadores Santiago Morales y Gilberta Oriviana, que llegaron voluntariamente a la reunión en virtud de un ofrecimiento verbal surgido durante la Flota santiaguina.

Allí, autor, hijas, escritores e invitados especiales, entre los que estaban el futbolista Manuel "Loco" Araya y el "ex" José "Lenguaquito" Saavedra, tuvieron la oportunidad de participar en una reunión que alcanzó grandes de sensación con una duración de más de 40 minutos de duración con altísimo nivel y gracia.

El "remache" también estuvo en la acerada declamación del integrante del Círculo Literario de Talcahuano, Waldo Contreras.



Los poemas para el puerto de "Entre Tumbes y quiriquinas".



Las tres hijas, Virtua, Valya y Rosana, aportaron sus temas con canto y guitarra a la tertulia.



La SECH de Concepción en pleno; Jorge Salgado y Norma Sierpe hojan sus ejemplares fresquitos.



Valya se refresca después de cantar.



Aplauden Ricardo Jelvez, Túlio Mendoza, Margarita Kurt e Hilda Pino, del Taller Literario del Banco del Estado.



"Chago" Morales y Marcela, su señora, esperan su libro.



El momento de las dedicatorias en el restaurante Ojitos Pichos, en San Vicente, en Avenida España 545, donde la señora Nelly lo atiende con tragos marinos.



En un rincón de la picanza samacentina, Hernán Contreras, Osvaldo Villegas y Manuel Venegas.



Llegó el momento de entregar los libros, los reciben Ernesto Ojeda, Jovino Avaria, Margarita Kurt e Hilda Pino, de manos de Valya Osase.



La familia Osase mientras el papá presenta al trío y llegan al local los poetas Jorge Salgado, presidente de la SECH, y Juan Espinoza.



El arquero de Naval, Manuel Araya, recibe su libro de manos del autor que este le cede para la foto. Sonríe José "Lenguaquito" Saavedra.

14—CRÓNICA, Concepción, sábado 12 de noviembre de 1983

## Lanzamiento de poemas con sabor y color porteños. [artículo]

Libros y documentos

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Lanzamiento de poemas con sabor y color porteños. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)